



Vue générale des sites du Puy-en-Velay et d'Aiguilhe depuis la voie ferrée. Tous les rédacteurs de guides ont été subjugués par le panorama sur la ville du Puy et ses environs, offert par la voie ferrée qui tourne autour de la ville (voir illustrations précédentes). Un certain Louis Hervé a même comparé, dans un article de 1876, le déplacement en chemin de fer permettant d'embrasser l'ensemble des points de vue, à l'expérience d'un peintre et de son "chevalet pivotant". Ce panorama est, dit-il, "l'un des plus beaux spectacles que puisse offrir la France au voyageur. Nous doutons qu'il y en ait un aussi beau en Europe".

IVR83_20154300076NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation